

れいわ ねんと しょうがくぶ ちゅうがくぶ たいいくはっぴょうかい
令和6年度 小学部・中学部 体育発表会

しょうがくぶ
小学部

小学部は、5月21日（火）に1、2年生、23日（木）に5、6年生、24日（金）に3、4年生がそれぞれ発表を行いました。1、2年生は徒競走とダンス玉入れを行いました。1年生は初めての体育発表会でドキドキしながらもかわいらしい発表でした。2年生は一つお兄さん、お姉さんになった姿でかわいらしさの中にも力強さが感じられました。3、4年生は徒競走、ダンス、台風の目リレーを行いました。なかなか思い通りに動かないバーを友達と一生懸命に操る姿がとても印象的でした。5、6年生は、それぞれの徒競走に2学年合同のバルーン・ダンス、リレーを行いました。違う学年とも力を合わせて、また競い合って、高学年の迫力が感じられた発表でした。保護者の方々からのあたたかい声援を受けながら頑張る子供たちそれぞれの思いが溢れる発表会でした。お忙しい中御参観いただきありがとうございました。



ちゅうがくぶ
中学部



5月22日(水)天候にも恵まれ、ダイナミックスプリント(徒競走)、サバイバルレース(障害物走)、ファイトオーバー(得点競技)を3学年合同で行うことができました。中学部での体育発表会が初めてでドキドキしていた1年生、後輩の手本となり引っ張ってくれた2・3年生の3学年が友達と競い合ったり、協力し合ったりして取り組むことができました。心身ともに成長した中学生の力強い姿を御覧いただけただかと思えます。

当日は、保護者の方々の温かい声援や眼差しにも支えられ、生徒一人一人が練習の成果を発揮することができました。御来校いただき、ありがとうございました。